



ISABELLE ROUHAN

Colibri Talent

Entrepreneure, Isabelle Rouhan dirige depuis 2017 Colibri Talent, cabinet de recrutement de dirigeants et de conseil RH. Elle intervient principalement dans les domaines de l'IA, de la data science et des systèmes d'informations.

Passionnée par l'éducation et le futur du travail, elle a cofondé et préside l'Observatoire des Métiers du Futur, think-tank qui vise à développer l'employabilité afin d'impacter positivement les entreprises et le débat public sur ce thème. Elle est réserviste citoyenne auprès de la Marine nationale depuis juillet 2025, après avoir servi cinq ans comme lieutenant-colonelle dans l'Armée de Terre, au sein de la Direction des Ressources Humaines.

Elle fut également ambassadrice numérique auprès de la Commission Européenne de 2022 à 2024. Elle a publié Les métiers du Futur aux éditions FIRST en 2019, et Emploi 4.0 aux éditions Atlande en 2021. Enfin, elle est l'hôtesse du podcast Les métiers du Futur depuis 2021, qui dépasse désormais les 120 000 écoutes et totalise plus de 150 épisodes.

Sa parfaite connaissance de l'univers de la Tech et sa vision prospective des métiers et de l'emploi l'amènent aujourd'hui à siéger au conseil d'administration de la Villa Numéris (think-tank digital européen) et de la Conférence des Grandes Ecoles (CGE). Isabelle est aussi business angel, investissant dans des start-ups en amorçage dans le domaine de l'IA et de l'impact, en particulier via 50 Partners et GENERATIONS powered by EDHEC.

Entrepreneur who has been running Colibri Talent, an executive search and HR consulting firm, since 2017. She is mainly involved in the fields of AI, data science and information systems.

Passionate about education and the future of work, she co-founded and chairs the Observatory of Jobs of the Future, a think-tank that aims to develop employability to positively impact companies and the public debate on this theme. She has been a citizen reservist with the French Navy since July 2025, after serving five years as a lieutenant-colonel in the Army, in the Human Resources Department.

She was also a digital ambassador to the European Commission from 2022 to 2024. She published Les métiers du Futur (The Jobs of the Future) with FIRST in 2019, and Emploi 4.0 with Atlande in 2021. Finally, she has been the host of the podcast Les métiers du Futur since 2021, which now exceeds 120,000 listens and has more than 150 episodes.

His perfect knowledge of the tech world and his forward-looking vision of jobs and employment have led her to sit on the board of directors of Villa Numéris (a European digital think-tank) and the Conference des Grandes Ecole (CGE). Isabelle is also a business angel, investing in start-ups in the field of AI and impact, through 50 Partners and GENERATIONS powered by EDHEC. is a senior lecturer at the University of Lorraine.

academy@imslux.lu